



みやかわ

会津美里町立宮川小学校
平成30年度学校だよりNo.6
平成30年6月22日

自分の命は自分で守る

6月12日（火）に（株）ALSOKにご協力いただき「防犯教室」を行いました。それぞれの低・中・高学年ごとにテーマを決めて行いました。

低学年は「安心して登下校」です。「いかのおすし」についてグループごとに話し合ったり、発表し合ったりしました。

中学年は「安心してお留守番」です。中学年にもなると、一人で家にいることも多くなってきます。たとえば、「ただいま～」と言ってから必ず家に入ることは、本当は家に誰もいなくても、いるように装うことで防犯になるということでした。ただ単に挨拶するだけでなく、こんないいこともあるのだと改めて感じました。

美里町では「みさと運動」を行っています。

- みんなであいさつ明るい笑顔
- さわやか返事は、はっきり「はい」
- どこでもはきものしっかりそろえ

です。ちょっとしたことでも自分の命を守ることにつながります。ただ単に約束だからではなく、その裏にたくさんの理由があることを感じ取ってもらうことが大切だと思います。

高学年は、「安全な町って何だろう」ということでした。安全を作り出すために自分たちができることを考えました。

交通事故や災害から身を守る方法など学校で命を守る方法を学習しています。けれども、大切なことは、学んだことを生かしていくことです。「自分の命は自分で守る」姿勢が大切だと思います。



海での宿泊学習

5年生の宿泊学習は6月14・15日の2日間でした。今年は「いわき海浜自然の家」でした。海の

活動をするには少し早いのですが、日産いわき工場やアクアマリンふくしまの見学をしながら実施しました。会津といわきの違いをずいぶんと感じてきたようです。宿泊学習は5年生は2回目なのでずいぶんと慣れたようでした。帰ってきた子どもたちは口々に「楽しかった～」と言っていました。この学習で学んだことを次に活かしてくれることと期待しています。



よい歯の教室

6月は「むし歯予防月間」です。

6月19・20日と2～6年生が「よい歯の教室」を行いました。歯科衛生士さんと保健師さんを学校に

招いて指導していただきました。

むし歯ができる仕組みや、その予防のためにどうしたらいいか、正しい歯磨きの仕方でも学習しました。染め出しをしてみると、磨いた後でもまだ汚れが取れない箇所がたくさんありました。歯と歯の間や歯と歯茎の境目、かみ合わせのところなどがうまく磨けていなかったようです。自分たちで確かめながら、正しい歯磨きの仕方でも再チャレンジしました。一度むし歯になったものは自然には治りません。ですから予防が大切です。

実は、福島県はむし歯率が全国トップクラスです。さらに会津美里町は県内でもトップクラスなのです。町では打開策として「フッ化物洗口」を希望者に実施する予定でいます。(7/7に説明会があります。)むし歯を作らないために努力が必要です。家庭でも予防を呼びかけてください。

